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えびの市移住・定住支援センター ☎ 0984-27-3242

空き家バンク登録や、移住についての相談など、
お気軽にお問い合せください♪

きゃんせえびの通信

「きゃんせ えびの通信」をご覧いただきありがとうございます。

田植えの季節となりました。嬉しいことに硫黄山の噴火以来３年ぶりにすべての田んぼで稲作が可能

になりました。昨年に引き続き食味ランキングで特Ａ獲得となるよう田の神さぁに祈りたいものです。

当センターの昨年度１年間の問い合せ件数は、前年比１.７倍増、

うち市外からは２.７倍と大幅に増えました。

今回の通信では、新しく取材したえびの市で活躍される方を

「まちの人の声」で紹介します。また、裏面では、移住され生き

生きと生活される方を「移住者インタビュー」で紹介します。

また、空き家バンクへ登録されている「空き家」を掲載してい

ますのでご覧ください。

【２０２１年３月～４月】

■センター利用の状況

■空き家バンクの登録状況
空き家登録数・・５件

空き地登録数・・３件

利用希望者登録数・・２９人

問い合わせ件数・・３８６件

移住者数・１１世帯（１５人）

ま ち の 人 の 声
大門 哲也 さん えびの在住歴： ３３年

職 業 ：自営業（大門サイクル商会）

家族構成：夫婦 子ども ５人世帯

えびのは“やりたい夢が

叶えられる場所”だと思います！

すね。あと、子どもが育てやすい環境であるのもよかったことです。地域と子どもとのつながりがあ

る環境っていいですよね！ たいへんなことは、色々と考えましたが自分にとっては特にありません。

■えびので暮らしてきてよかったこと、たいへんなことは？
よかったことは、地域の人との関わり合いがあること、自

然でのアクティビティを楽しめる環境が近くにあること

や、美味しい食が豊富なのと、温泉がたくさんあることで

■“えびの”の魅力、好きなところは？自然と食。四季折々を、一年通して楽しめるところ。えび

の市は、九州のおへそに位置するので、色々なところへのアクセスがしやすいところ。そして地方

になりますが、意外と買い物にも困らないところですね。

■“えびの”でのお勧めの休日の過ごし方は？インドア派な僕ですが、子どもを連れて川に行っ

たり、えびの高原や矢岳高原などでサイクリングやトレッキングなど、アウトドアアクティビティ

を存分に楽しんでいます！全日本トライアル選手権（オートバイの競技）の開催地になった矢岳高

原で、霧島連山や晴れた日に見える桜島を眺めながらお弁当を食べるのが最高です！

■これから“えびの”へ移住を考えている人に一言えびの市には、“豊かな自然”と“豊かな食”

があり、それを活かしたたくさんのコンテンツ・アクティビティがあるので、そういったことを楽

しみたい方には非常に良いライフスタイル環境だと思います。あとは、“やりたい夢が叶えられる

場所”だとも思います。全日本トライアル選手権の誘致開催に携わりましたが、地域のみんなで力

を合わせれば夢は実現できるんだと強く感じました。人と人との距離感が良い意味で近いのも、こ

のえびの市の人口規模だからこそだと思いますよ！



えびの市移住・定住支援センター
〒889-4292
えびの市⼤字栗下1292 えびの市役所3階

電話 ０９８４－２７－３２４２
メールアドレス ebino-iju@aioros.ocn.ne.jp

No.1８４＜原田＞ No.１８５＜末永＞
希望条件:売 ２５０万円（要相談）

間取り：４ＤK 床面積：７９.４２㎡

敷地面積：１６２.７４㎡ 駐車場：車庫有３台

希望条件：売却 １００万円（要相談）

間取り：５ＬＤＫ 床面積：１０３.０８㎡

敷地面積：３４３.４６㎡ 駐車場：車庫有２台

移 住 者 インタビュー
上畠 ゆかり さん （えびの市出身）

角谷 優太 さん （岐阜県出身）
上畠さん平成30年9月Uターン＆角谷さん令和元年7月Iターン

前居住地：宮崎県宮崎市

職 業 ：手作りマフィンとスパイスカレーの

古民家カフェ『cafe pepe』経営

■移住のきっかけは？上畠さん）妹に「えびのでカフェをしない？」と言われ、『えー、えびので

カフェ？』と思っていました。両親が営んでいる民泊に、友人たちを連れて行くと「えびのって、

すごくいいところだね！」と言われることが多く、『えびのでカフェをするっていいかもしれな

い！』と思うようになりました。その時、祖父の家が空き家になっていましたので、私が譲り受け

自分たちで改修をして、お店『cafe pepe』をオープンしたのが移住のきっかけですね。

空 き 家 情 報

■これまでの暮らしと変わったことは？ 角谷さん）食材の産地を気にするようになりました。目の

前に畑があり、収穫してすぐ調理できランチに出せます。新鮮採れたて！もちろんお米もえびの産

です！ 上畠さん）野菜は両親に育ててもらっていて、私は色々な野菜の種を仕入れてお願いする係

です（笑）お店のテーブルや物置小屋なども父が作ってくれるので、本当にとても助かっています。

■えびの”の魅力は？上畠さん）自然豊か。そして静かなところ。この静かな感じがとても心地い

いです。 角谷さん）お米が美味しい！それから、えびのに来て初めて天の川を見ました。天の川っ

て、あるけど見えないものだと思っていたので感動しました。

"えびの"は、田舎暮らしに憧れている人に、

ちょうどいい環境です！

■ “えびの”へ移住を考える人に一言 上畠さん）少しの不便はあるけど、そんなに困るほどでもな

いです。宮崎市内・鹿児島・熊本・福岡など、えびのはあちこちに行きやすい県境に位置していま

すから。実際、お店『cafe pepe』も、県外からたくさんのお客様に来ていただいています。田舎暮

らしに憧れている人に、ちょうどいい環境だと思います。 角谷さん）自分の時間、庭付きの家、お米

や野菜・美味しい食材など、ほかのところよりもえびのは手に入りやすい場所だと思います。やり

たいことがあるけど、時間がないとか、家が狭いという方にうってつけの場所かと思います。


